



Mardi, 6 juin 2017

Arrestation de Tròp Violans et 500 Frères

Le Kolektif Pou Lagwiyan Dékolé apporte son soutien solidaire aux membres des associations 500 frères contre la délinquance et Tròp Violans qui ont été arrêtés ce matin devant le Centre des Impôts de Baduel.

COMMUNIQUÉ

La problématique de Santé fait partie des axes forts sur lesquels le Kolektif travaille en attendant la mise en place des comités de suivi à l'issue des législatives. Le Kolektif déplore que de telles méthodes soient employées par les forces de l'ordre qui privilégient encore une fois la bonne marche des intérêts de l'Etat.

Pour rappel, le CHAR a obtenu 60 millions d'euros dans l'Accord de Guyane. Il est indispensable de s'assurer du versement de ces fonds dans les meilleurs délais.

Le Kolektif souhaite qu'un véritable plan "Hôpitaux" soit mis en place en Guyane afin de régler la problématique sanitaire impactant l'ensemble des citoyens de Guyane.

La Santé est l'affaire de tous et doit être appréhendée de manière globale pour que plus jamais nous n'ayons à compter nos morts.

L'Etat, à travers le Préfet, est rappelé à ses engagements de conserver une attitude constructive et pacifique, et à respecter le peuple de Guyane qui se bat pour une cause juste et légitime.

Le Kolektif est aux côtés des associations 500 frères et Tròp Violans qui œuvrent dans l'intérêt général et qui ne doivent pas devenir les boucs émissaires d'un Etat qui souhaite diviser après avoir fracturé la société guyanaise!

Ensemble, restons déterminés et mobilisés pour améliorer nos conditions de vie en Guyane.

Sauvons la Guyane